

Mein erster Schultag

Am ersten Schultag der 7. Klasse war ich ein bisschen aufgeregt, denn alles war nun neu und nun waren wir nicht mehr in der Primarschule. Meinen Schulweg absolvierte ich mit dem Velo. Ich parkierte es bei den Velo-Ständern vor der Schule. Danach ging ich auf den Pausenplatz beim Eingang. Dort redete ich mit den Leuten, die ich kannte. Als alle sich ins Schulhaus begaben, schloss ich mich ihnen an. Im Gebäude suchte ich unser Klassenzimmer. Meine Eltern hatten mir den Weg ganz genau beschrieben. Als ich das Klassenzimmer gefunden hatte, suchte ich mein Pult. Alle Pulte waren angeschrieben. Wir haben in unserem Klassenzimmer drei Einzel-Pulte. Ich sitze in der Mitte der drei Pulte, links neben mir hat Alec seinen Platz und rechts neben mir ist Nicolas. Wir kennen uns alle noch von früher. Wir werden zwar dann einmal Pulte wechseln, aber ich finde es so gerade gut. Nachdem wir uns im Klassenzimmer versammelt hatten und wir Herrn Ceruti und er uns ein bisschen kennengelernt hatten, gingen wir in die Aula. Ich finde diese Aula sehr gross, aber es müssen auch ganz viele Menschen darin Platz haben können. Auf jeden Fall setzten wir uns in die Stuhlreihen. Es wurde dann ein bisschen geredet, auch die Schulleitung hat sich vorgestellt. Danach begann ein Klassen-Wettkampf mit witzigen Gruppenspielen. Zu gewinnen gab es einen Ausflug in eine Bowlingbahn. Wir haben uns Mühe gegeben, haben es aber leider nicht auf das Podest geschafft.

Ab Mittag sind wir dann nach hause gegangen und ab nach Mittag haben wir nur noch unser Schulkonto eingerichtet.

Jes